



文京区議会議員

品田ひでこ

区政リポート



2021年1月
-103号-



新年を迎え区政リポートをお届けします。

去年は、新型コロナ感染拡大防止と経済対策に追われた区議会でした。コロナ禍を契機に新しい時代の経済や暮らし方を構築します。まずは、区役所の「印鑑使用を原則廃止」「デジタル化(電子申請等)」を進めます。

ばんきょう2021 素敵な年になります!

◆ 新事業融資で中小企業を応援、テラス席で飲食店を応援!

新型コロナ感染症で打撃を受けた中小企業の事業継続や新しいビジネスモデルに区の「無利子の融資や補助金」の創設を提案しました。さらに飲食店の売上回復につながるよう「路上カフェ・テラス席」の規制緩和、公園や役所等で「ワゴン販売」ができるよう応援します。

◆ PCR検査6か所、高齢者や子どもの施設に検査を優先

区では大学病院や医師会の協力を頂き、PCR検査センターを6か所設置できました。品田の緊急要望により、介護・高齢者・障害者施設の入所者や職員に「定期検査」、小中学校、幼稚園、児童館、育成室、保育所等に「随時検査」等、社会的検査の拡大が早期に実現しました。

◆ 新規保育園は8施設、育成室も民間活用で増やします。

昨年度の保育園待機児童数は11人と大きく改善しました。4月からは新規8施設が増設され124施設が準備できます。

育成室も区立や都型学童保育を増やし、保育所も育成室も待機児童数「ゼロ」を目指します。

◆ Society 5.0時代、子ども達に1人1台タブレットを!

「GIGA スクール構想」により、今年度中に小中学生にタブレットが1人1台貸与され、対面とオンラインの「ハイブリット授業」が行える環境が整備されます。

新時代「文の京で最先端のICT教育」目指します。



朝の
駅頭
続け
てい
ます

<公職選挙法により、年賀状はお出しできませんのでご了承ください>